## Metabolischvaskuläres Syndrom

Am 12 09 2007 findet 16 00 Uhr die Eröffnungsveranstaltung des Fortbildungssemester Labormedizin der Sächsischen Akademie für ärztliche Fort- und Weiterbildung mit dem Thema "Metabolisch-vaskuläres Svndrom" statt. Auf Initiative von Herrn. Prof. Dr. med.habil. Jan Schulze. Präsidenten der Sächsischen Ärztekam-

mer, hat eine Gruppe sächsischer Ärzte eine Praxisleitlinie zum Thema Metabolisch-vaskuläres Syndrom erstellt, die im Rahmen dieser Fortbildungsveranstaltung vorgestellt werden soll. Neben Hausärzten haben Experten verschiedener Fachbereiche an der Leitlinie mitgearbeitet, später sind Experten aus ganz Deutschland einbezogen worden. Die Leitlinie soll Grundlage für die praktische Arbeit am Patienten sein. Im Rahmen der

Fortbildungsveranstaltung werden wichtige diagnostische und therapeutische Aspekte der Erkrankungen des Metabolischen Syndroms im ärztlichen Alltag vorgestellt und anhand praktischer Fälle diskutiert. Ein Vortrag zur Prävention des Metabolischen Syndroms rundet die Fortbildungsveranstaltung ab.

Über eine rege Teilnahme und Dis-

kussion würden wir uns sehr freuen.

PD Dr. med. S. Fischer